

1/11 国際理解講演会(1年)

3学期が始まり、2年生のスピーチコンテストに向けて原稿作成真っ最中の1年生は、1/11(木)に神戸大学 大学教育推進機構 教授 石川慎一郎先生をお招きして、国際理解講演会を実施しました。「AIの時代になぜ今、英語を学ぶのか」や「論理的なスピーチを書くために必要なこと」等をテーマにAll Englishでご講演頂きました！様々な「WHY?」の問いかけに、みんな一生懸命考えていましたよ！！来年のスピーチ作成に向けて、新たな課題が見つかったようです。

ご講演は、All Englishで！！



世界で一番使われている言語は？英語は何位かな？



なぜ今、英語を学ぶの??





様々な WHY?WHAT?に
ついてしっかり考えました!



来年の
スピーチコンテストに向けて
気持ち新たに頑張ろう!!

<生徒感想文より>

★私は先生がお話しされていたように、ネイティブに近い発音が1番いいと思っていました。でも私達ネイティブスピーカーでない人は誰でも聞き取りやすい発音をすることが1番いいと知りました。(多数)★私は英語を話すことに自信がなく引け目を感じるが多かったのですが、大事なのはクリアに話すというのを聞いたとき何か救われたような気持ちになりました。

★今まで英語を話すとき発音が悪いから恥ずかしいと思っていたけど、これからは分かりやすく伝えることが大事だと前向きに英語の勉強に取り組んでいきたいと思います。

★今までにない講演でとても面白かったです。説得力のあるスピーチを作るには”CERO”を意識することが大事だと学びました。今回学んだことを活かしてスピーチ作りに励みたいと思います。

★問題→解決策→効果→説得のスピーチの構成を、自分の中で1番と思うものになるまで考え続けたいと思います。★AIがほとんど仕事をこなし、人間が職場から必要なくなっているということも理解したので、人間にしか出せないアイデアを出せるようになりたいです。★本当に素晴らしい講演でした。表現力・みんなに訴えかける力、全てがすごかったです。